

aus ihrem Hinterhalte hervor und stießen Freudenschreie und ermutigende Hurrahs aus. Das Schauspiel, das sie gesehen, war allein fast so viel wert, als wenn zwanzig wilde Pferde gefangen worden wären.

Während der Baquero, triefend und die Kleider mit Schlamm besudelt, aus dem See heraus kam, ging Encinas auf ihn zu, um ihn zu trösten.

„Sie können von Glück sagen, daß sie so leichten Kaufes davon gekommen sind,“ sagte er. „Ich wollte, ich könnte von Ihrem Kameraden ein gleiches sagen; denn man sieht die, welche den weißen Renner der Prärie zu scharf verfolgen, nie mehr zurückkommen.“

Elftes Kapitel.

Ankunft des brennenden Strahl. Der weiße Renner der Prärie.

Als die erste Verwirrung vorüber war, schickte Don Augustin vier von den beim Büffelsee lagernden Baqueros ab, um jedem der vier Trupps, die in der Ebene und im Walde umherstreiften, den Befehl zu überbringen, daß sie in der folgenden Nacht den Kreis zu verengen hätten, den sie um die Tränke her bildeten.

Man zweifelte jetzt nicht mehr daran, daß der Pferdetrupp, den man fangen wollte, sich in der Nähe befände, und zu gleicher Zeit mußte am kommenden Tage dieses Geschäft abgethan werden.

Als die vier Boten abgegangen waren, um den erhaltenen Befehl auszuführen, beschäftigten sich die bei Don Augustin gebliebenen Diener damit, das zum Anzünden und zur Unterhaltung der Feuer, welche zur Bereitung des Abendessens dienen sollten, nötige Holz zu fällen. Diese Feuer sollten die ganze Nacht brennen, um das Lager zu erleuchten.

Schon verdüsterte die Dämmerung die Oberfläche des Sees, welche die von der untergehenden Sonne am Himmel zurückgelassenen roten Tinten zurückwarf. Es war die Stunde, wo die aus den Seen aufsteigenden Dünste sich über den Wäldern zu verdichten anfangen, wo die Vögel ihr Lebewohl an den scheidenden Tag sagen, und der Abendwind flüstert. Rosarita unterhielt sich mit Encinas, als plötzlich eine wunderbare Erscheinung das Auge des furchtfamen Mädchens fesselte. Unter dem Laubdache, welches sich über dem düsteren Kanale wölbte, in dem sich die Wasser des Sees verloren, näherte sich vorsichtig ein wunderliches Geschöpf. Sein